

Taman Simalem Resort Sajikan Paket Pernikahan Intim Pertama di Kawasan Danau Toba

Anita Manua - KARO.INDONESIASATU.ID

Aug 15, 2024 - 15:16



Paket Pernikahan Intim di Taman Simalem Resort

KARO - Inilah buktinya jika destinasi wisata Taman Simalem Resort (TSR) yang sangat dikenal di Sumatera Utara, selalu melahirkan sejumlah inovasi baru yang dapat menarik wisatawan untuk berkunjung ke Tanah Karo.

Kali ini, Taman Simalem Resort dengan bangga memperkenalkan atau menyajikan paket pernikahan intim (Intimate Wedding) di kawasan Danau Toba.



Menurut General Manager TSR Edi Tanoto Sukardi, paket pernikahan intim merupakan paket khusus yang disajikan pertama kali di kawasan Danau Toba.

"Paket ini dirancang khusus untuk pasangan yang menginginkan seremoni yang lebih personal dan eksklusif. Keindahan alam menjadi saksi utama momen bahagia pasangan pengantin," ujarnya melalui telepon seluler Kamis (15/08-2024).

Dikatakannya lagi, Taman Simalem Resort menyediakan berbagai pilihan lokasi indah di sekitar resort, termasuk sejumlah taman yang terawat dengan baik. Begitu juga kawasan (area) terbuka dengan indahnya pemandangan Danau Toba di Hotel Rooftop, dan venue indoor di Convention Hall Amphitheater.



"Kami sangat antusias mempersembahkan paket pernikahan intim kepada pasangan yang ingin merayakan hari special dalam suasana yang lebih akrab

dan personal. Layanan istimewa itu, kami pastikan akan menjadi kenangan yang tak terlupakan. Karena momen pernikahan sangatlah sakral," sebutnya.

Dibeberkannya, Selain lokasi yang menakjubkan. Taman Simalem Resort juga menawarkan berbagai fasilitas dan layanan untuk memastikan kelancaran acara pernikahan.

"Mulai dari dekorasi yang menawan, pilihan kuliner hingga penginapan yang begitu nyaman untuk keluarga dan tamu undangan. Tim kami sudah sediakan. Dengan paket pernikahan intim ini, Taman Simalem Resort tidak hanya menjadi tempat yang ideal untuk mengucapkan janji suci. Tetapi sebagai tempat yang sempurna untuk memulai babak baru dalam kehidupan pernikahan, dikelilingi keindahan alam yang tiada duanya," ujar Edi Tanoto Sukardi.



Bila ingin mengetahui atau informasi terkait paket pernikahan tim di Taman Simalem Resort (TSR), silahkan mengunjungi situs web di www.tamansimalem.com atau hubungi di 08116506616.

(Anita Theresia Manua)